

# NordArt 2023

©www.nordart.de



## Eugeniusz Józefowski

Polen/Poland

Die Faszination für moderne Malerei entwickelte Józefowski bereits in der Grundschule, und sie hielt auch während seiner rebellischen, nonkonformistischen Jugend an. Nach dem Abschluss seines Studiums in Lublin zog er nach Wrocław und erschloss sich ein Publikum, indem er ernste Geschichten über sich selbst malte, getarnt als karierte Clownfigur. In der Malerei ging für ihn die Gleichung von Existenz und Verdienst auf elegante Weise auf. Gesellschaftliche Veränderungen brachten neue Möglichkeiten, die Malerei und die Finanzen gingen getrennte Wege. Heute ist seine Unabhängigkeit für ihn das Wichtigste, geradezu ein Luxus. \*1956 in Skarżysko-Kamienna/Polen. Maler, Grafiker, Zeichner, Fotograf und Gestalter von Kunstbüchern. 1981 Institut für Kunstausbildung der Universität Lublin. 2004 promovierte er an der Akademie der Schönen Künste in Poznań. Seit 1983 Mitglied des Verbands der polnischen Künstler und Designer. Zahlreiche Ausstellungen und Auszeichnungen, darunter das Goldene Verdienstkreuz (2018) und der Verdienstorden für die polnische Kultur (2023). Er lebt und arbeitet auf dem Land in der Nähe von Wrocław/Polen.

The fascination with modern painting overwhelmed Józefowski already in primary school and continued throughout his rebellious, non-conformist youth. After graduating from Lublin, he moved to Wrocław and found his audience, painting serious stories about themselves, disguised as a chequered clown character. He found a gracious formula for existence and earning thanks to painting. Societal changes brought new opportunities and painting became separated from finances. The most important aspect today, a luxury even, is his autonomy. \*1956 in Skarżysko-Kamienna/Poland. Painter, graphic artist, draftsman, photographer and creator of art books. In 1981, graduated from the Institute of Artistic Education at the University of Lublin. In 2004, awarded a PhD at the Academy of Fine Arts in Poznań. Since 1983, a member of the Association of Polish Artists and Designers. Numerous solo and group exhibitions. Numerous awards, such as the Golden Cross of Merit (2018) and the Meritorious for Polish Culture (2023), to name just a few. He lives and works in the countryside near Wrocław/Poland. [www.jozefowski.art](http://www.jozefowski.art)



**Heitere Mühle der Belohnungen und Bestrafungen**, 2019–2020, Acryl auf Leinwand, 160-teilig, je 24 x 50 cm, gesamt 250 x 768 cm (Detail)  
*Serene Mill of Rewards and Punishments*, 2019–2020, acrylic on canvas, 160 parts, each 24 x 50 cm, total 250 x 768 cm (detail)